

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 23. Juli 1845



Rathsprotokoll

zur Sitzung in Politicis um 23. Juli 1845.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Rathsauskultant Neuber

Hr. Mag. Rath Bleyer referirt:

5582. Protokoll mit den Vorstehern des Schuhmacherhandwerkes, den Bürgerausschüssen, Viertelmeistern und 2 Bürgern wegen des von Josef Räßl angesuchten personellen Schuhmachergewerbes.

Aufzubehalten, das Gesuch des Josef Räßl wegen Nichtvorhandensein des Lokalbedarfes unter Bevorbelassung des Rekurses an hoh. Behörde abweislich zu verbescheiden.

Haydinger

Neuber Auskultant

Nachträglich aus dem Referate des Herrn Mag. Raths Bleyer

5683. Franz Amtmann zur Zulassung zur unentgeldl. Kanzlei Praxis.

Gegen Ablegung des Verschwiegenheitsgelübdes zu bewilligen, weßwegen sich bei dem Präsidio dieser Stelle zu melden ist.

Haydinger

Neuber Auskultant